

## Naturschutzbund Deutschland Gruppe Obertshausen e.V.

Ausgezeichnet mit dem Umweltpreis des Kreises Offenbach 2007

## Dreistämmige Eiche am Seewäldchen ist nun Naturdenkmal

Groß und ausladend, obwohl erst etwa 60 Jahre alt, steht die dreistämmige Eiche an der Ecke Neckar- / Pestalozzistraße unweit vom Seewäldchen im Stadtteil Hausen. Über Entstehung und Geschichte dieses imposanten Baumes ist jedoch nichts bekannt. Daher kann nur gemutmaßt werden, warum die Eiche aus drei Stämmen wächst.

So wie etwa Koloman Stich von der Unteren Naturschutzbehörde bei der offiziellen Ausweisung als Naturdenkmal im Juli 2024 im Beisein von Landrat Oliver Quilling und Bürgermeister Manuel Friedrich:

"Es könnte sein, dass der Wuchs der Stieleiche durch Rehverbiss entstand und der Sprössling der Stieleiche dann neu dreifach aus der Wurzel ausschlug".

Oder hat vielleicht ein Eichelhäher drei Eicheln so deponiert, dass diese nach dem Keimen nebeneinander aufgewachsen sind? Das bleibt immer ein Rätsel!

Das kleine weiße dreieckige Schild mit grünem Rand am linken Stamm weist den Status von dem Baum aus.

Neben dieser dreistämmigen Eiche wurde in einem Garten an der Westendstraße im Stadtteil Obertshausen eine alte Eiche ebenfalls als Naturdenkmal ausgewiesen.

Fotos: P. Erlemann, 3.9.2024



